



Un enfant, un cartable. Association Jean-Louis Baroin

« Un Enfant, un Cartable » mène une action de solidarité au Sénégal au profit des enfants de quatre villages d'une île du Siné Saloum, à 200 kilomètres de Dakar. L'association achète fournitures et livres scolaires pour 1000 élèves d'écoles publiques (une trentaine de classes primaires et maternelles), et veille à la scolarisation des filles.

Les achats, déterminés avec les enseignants, sont réalisés au Sénégal.
Une bibliothèque a été créée dans une école.

L'humanisme, l'engagement, la solidarité caractérisent l'association et impliquent respect, écoute et dialogue avec les enseignants, les associations de parents d'élèves et les chefs de village.

80 % du budget proviennent des adhérents ; 90 % du budget sont consacrés aux enfants. Les coûts de gestion sont limités car les membres du conseil d'administration voyagent à leurs frais. Une cotisation permet la scolarisation de trois enfants.

## AIDONS-LES! ENTRE JENONS LEUR SOURIRE!